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L.C.P. Bonifacio Morales Castro. 
 

Regidor Constitucional del Municipio de Ajacuba, Hidalgo. 
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L.C.P. Bonifacio Morales Castro, Regidor Constitucional; agosto de 2023 dos 
mil veintitrés; En la Sala de Cabildo de la Presidencia Municipal de Ajacuba, 
Estado de Hidalgo, Cumpliendo con lo establecido en el numeral 69 fracción X 
Bis de la Ley Orgánica Municipal del Estado de Hidalgo; Comparezco para 
exponer: 

 
INFORME ANUAL DE ACTIVIDADES 

AÑO DE EJERCICIO 2022-2023 
 
 

De la Rendición de Cuentas. 
 

La transparencia y la rendición de cuentas son pilares imprescindibles de la 
gestión pública, dado que, las decisiones tomadas por el gobierno 
forzosamente deben estar al alcance de las y los ciudadanos de una manera 
accesible, clara y eficiente, lo que coadyuva y favorece a la constante 
vigilancia de los recursos públicos y que estos sean ejercidos de conformidad 
a la Ley de la materia. 
 
Como es del conocimiento de todos ustedes en fecha 31 treinta y uno de 
agosto del año próximo pasado, rendí Informe de Actividades del año de 
Ejercicio 2021-2022, a efecto de informar a ustedes el motivo y el fundamento 
legal de todas las actividades realizadas en dicho año de ejercicio. 
 
Objetivo General.  
 

Sirvan las siguientes páginas como una herramienta para todos los 
Ciudadanos de Ajacuba que se encuentran interesados en hacer de nuestro 
Municipio un lugar mejor para vivir, con más y nuevas oportunidades. 
 
Mediante el presente, hago del conocimiento de ustedes habitantes de las 
diferentes Comunidades del Municipio de Ajacuba, un reporte exhaustivo de 
las diferentes labores que el suscrito he realizado a lo largo del presente año 
de trabajo, acciones ejecutadas con estricto apego a la Ley Orgánica 
Municipal para el Estado de Hidalgo. 
  
Misión & Visión. 
 

Que las y los Integrantes del Cabildo y personal administrativo del 
Ayuntamiento de Ajacuba, adoptemos un sistema cimentado en los pilares de 
transparencia y rendición de cuentas. 
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Septiembre 2022 
 
De conformidad con lo dispuesto en las fracciones del numeral 69 de la 
Ley Orgánica Municipal, informo lo siguiente, en cuanto hace a: 
 
De las Sesiones de Cabildo. 
 Comparecí a las sesiones Ordinarias y Extraordinarias 
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En mi calidad de Regidor Constitucional del Municipio de Ajacuba, de manera 
conjunta con mi compañera de Cabildo TSU. Rosario Márquez Abraham, 
presentamos la exposición de motivos y justificación para la modificación de la 
Ley de Ingresos Municipal 2023, en materia de disminución en algunos de los 
rubros que contempla la Ley en comento. 
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Asimismo, para dar cumplimento al artículo 69 fracción VII Bis de la Ley Orgánica 
Municipal del Estado de Hidalgo solicite se ingresara en el orden del día para que 
sea presentado ante toda la Asamblea en la sesión la entrega de mi 2do. Informe 
anual de actividades como Regidor con la finalidad de que los Ciudadanos estén 
informados, publique y se difunda en la página institucional del Municipio.    
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Mesas de Trabajo. 
 
 
 

De conformidad con el artículo 71 de la normativa vigente en materia Municipal, el 
suscrito participé en las siguientes mesas de trabajo: 

 
 Reunión de trabajo con el profesor Rolando, a efecto de tratar asuntos 

relacionados con la posible creación de una Casa de la Cultura. 
 

 

 Reunión de trabajo con la Comisión de Niñez, Juventud y Deporte de 
nuestro Ayuntamiento. 
 

 Mesa de trabajo para analizar, revisar el proyecto de la Ley de Ingresos 
para el ejercicio 2023. 
 

 

 Presenté oficio para dar seguimiento a la clausura del basurero. 
 

 Asimismo, les informo que presente algunas solicitudes de algunas 
peticiones manifestadas por los Ciudadanos. 
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Apoyos Económicos 
 

Con la disposición que me caracteriza y siempre con el ánimo de apoyar en 
describo a continuación algunos apoyos otorgados con mis recursos propios en 
beneficio de los distintos sectores: 
 
 Apoye para la adquisición de una impresora, al Comité de Padres de 

Familia, una herramienta necesaria para el correcto uso de su equipo de 
cómputo, mejorando las herramientas educativas. 
 

 Apoye con la gestión de material denominado “cascajo” en conjunto la 
Comisaria Ejidal. 
 
 

 Gestioné la elaboración del proyecto del diseño de los Planos de la Capilla 
abierta de la iglesia del Cristo de Santa Teresa y pagué la impresión de los 
mismos. 
 

 

 Apoyo económico a los amigos cabalgantes, para la cabalgata anual del 
Cristo de Santa Teresa. 
 

 

 Apoyo económico a ciudadano para cirugía médica. 
 

 Apoyo económico a Ballet. 
 
 Apoyo económico al entrenador de atletismo para el pago de un 

conferencista. 
 
 Apoye económicamente a CEFOR Ajacuba. 

 
 Apoye a persona que solicito su Insulina, para dar seguimiento a su 

tratamiento. 
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Del Congreso del Estado de Hidalgo. 
 

Un Diputado es precisamente el encargado de escuchar y recoger las 
necesidades de los Ciudadanos en materia Estatal, para posteriormente llevarlas 
al lugar a donde se toman decisiones a favor del pueblo. Un Regidor tiene la 
misma labor y facultades, pero en materia Municipal.  
 
Virtud de lo antes expuesto, y con el objetivo claro de lograr acuerdos en 
diferentes rubros Municipales, el suscrito, en compañía de mis compañeros de 
Cabildo, atendimos una reunión de trabajo con la Diputada Lisset Marcelino 
Tovar, donde le manifestamos las inconformidades que existen en nuestro 
Municipio y a través de su persona nos manifestó que se agendarían las 
audiencias ante el CONGRESO, la ASEH y la Contraloría del Estado del Hidalgo. 
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 Reunión con el Subsecretario de Gobernación del Estado de Hidalgo, con 
el objetivo de manifestar las inconformidades vertidas por los Ciudadanos 
del Municipio. 
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Audiencias Públicas y Atención Ciudadana 
 
Como su representante ante el Ayuntamiento mantengo una comunicación 
permanente a través de las Audiencias Públicas y la atención Ciudadana 
brindando la atención directa desde mi oficina de atención ciudadana, en las 
calles, colonias, lugares públicos y en cualquier lugar donde sea requerido, 
asimismo lo hago a través de mi número telefónico, redes sociales, etc..  con la 
finalidad de escuchar sus necesidades y solicitudes canalizándolas a las 
diferentes direcciones de la Administración o entidades públicas. 
 
Es por ello que les informo que brinde la atención a un total de 40 Ciudadanos 
del Municipio, con distintas peticiones, mismas que se acercaron para darles 
seguimiento y solución en diversos temas desde la solicitud de servicios 
básicos, Obra Pública, recolección de basura, alumbrado público, agua 
potable, solicitud de la Ambulancia, etc.. 
 
 

 

Octubre 2022 
 

Mesas de Trabajo. 
 

 Con la Síndico y Regidores en la Sala de Cabildo, exponiendo temas del 
ámbito de las diferentes Comisiones y acciones para coadyuvar en 
beneficio de cada una. 
 

 

 Con las y los Integrantes de la Comisión de Niñez, Juventud y Deporte y 
con el Titular en el Ayuntamiento, para tratar asuntos relacionados a las 
juventudes y el deporte del Municipio. 
 

 

 Con las y los Integrantes de la Comisión de Hacienda Municipal, a efecto 
de tratar asuntos respecto a la primera adecuación del PEF 2022. 
 

 

 Con las y los Integrantes de la Comisión de Hacienda Municipal, a efecto 
de tratar asuntos respecto a la segunda adecuación del PEF 2022. 
 

 

 Con las y los Integrantes de la Comisión de Hacienda Municipal, a efecto 
de tratar asuntos respecto a la tercera adecuación del PEF 2022. 
 

 

 Reunión de trabajo con el Director de Catastro Municipal, a efecto de 
analizar y valorar la Instalación de una Fundación Canina. 
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 Acudí a la Comisaría Ejidal, a dar seguimiento a los asuntos relacionados al 
Hospital de Especialidades. 
 

 Recibí de la Comunidad de Santa Jacoba, el reconocimiento y la invitación 
a formar parte de su Comité, como Integrante, razón por la que, tuve a bien 
reunirme con el Alcalde Municipal, a efecto de recibir el nombramiento 
correspondiente y solicité apoyo para la ejecución de dicha tarea. 

 
 

 Audiencia con los vecinos de la Calle Josefa Ortiz de Domínguez, en 
compañía del Director de Obras Públicas Municipal, a efecto de supervisar 
el avance en la obra de banquetas, guarniciones viales y una rejilla para 
filtrar el flujo de agua de la calle. 

 
 

 Atendí, en compañía del Director de Seguridad Pública Municipal, a las 
personas encargadas de organizar el evento del día 1 de noviembre, a 
efecto de coordinar esfuerzos para garantizar la seguridad y protección civil 
del evento. 
 

 Audiencia con los vecinos de la Calle Narciso Mendoza, para dar 
seguimiento a la pavimentación de su calle. 
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Con estricto apego a lo expresado en el arábigo 49 Bis, 69 y 71 de la Ley 
Orgánica Municipal, el suscrito, atiendo y vigilo que el ramo de la Administración 
Municipal, se dé conforme a las disposiciones reglamentarias vigentes en el 
Municipio. 
 
Apoyos Económicos. 
 

 

 Apoyo económico al equipo de fútbol juvenil del Municipio. 
 

 Realicé apoyos al Patronato Deportivo Ajacuba. 
 

 Apoyé con recurso al Kínder Xochiquétzal. 
 

 Contribuí con ayuda económica a persona de escasos recursos. 
 

 Apoyo económico a joven emprendedor. 
 
 Apoye con la donación de una Bocina para la Iglesia de nuestra Señora de 

Guadalupe de esta cabecera Municipal. 
 

 Atención a Ciudadanos, que solicitaron la donación de jacarandas, para 
darle una mejor presentación al camino de entrada al Cristo de Santa 
Teresa. 
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Capacitación. 
 
El Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación es una propuesta que 
elabora el Poder Ejecutivo, por medio de la Secretaría de Hacienda y Crédito 
Público, sobre la distribución y objetivos de los recursos públicos para el próximo 
año fiscal y que remite a la Cámara de Diputados para que pueda ser tomado en 
cuenta para el análisis, discusión, modificación y eventual aprobación del 
Presupuesto de Egresos de la Federación correspondiente. 
 
Atendí de forma virtual a la reunión con motivo de la Asamblea Informativa del 
Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional PRI, a la capacitación 
respecto del Paquete de Presupuesto Egresos Federal 2023. 
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Cumplimiento de Funciones. 
 

Con el carácter de Regidor Constitucional de Ajacuba, de manera conjunta con mis 
compañeros de Cabildo y en observancia del numeral 69 de la Ley Orgánica 
Municipal vigente en el Estado; Solicitamos respetuosamente, mediante escrito 
dirigido al C. Lic. Julio Menchaca Salazar, Gobernador Constitucional del Estado de 
Hidalgo, Maestro Álvaro Bardales Ramírez, Contralor del Estado de Hidalgo, Maestro 
Armando Roldan Pimentel, Auditor de la Auditoria del Estado de Hidalgo y a la 
Comisión Inspectora del Estado de Hidalgo para su intervención, a efecto de 
examinar distintas situaciones que atentan contra la integridad de nuestro Municipio. 
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De las Sesiones de Cabildo. 
 Comparecí en la Décimo Quinta sesión Ordinaria. 

 
 

 
 
Audiencias Públicas y Atención Ciudadana 
 
Como su representante ante el Ayuntamiento atendí a un total de 28 
Ciudadanos del Municipio, con distintas peticiones, mismas que se acercaron 
para darles seguimiento y solución en diversos temas desde la solicitud de 
servicios básicos, Obra Pública, reparación de lámparas, alumbrado público, 
recolección de basura, alumbrado público, solicitud de la Ambulancia, etc.. 
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Rendición de cuentas 
 
Mensualmente realizo la entrega a la Tesorería Municipal un informe diario de 
las actividades realizadas como Regidor, documento que me permite justificar 
las actividades que realizo en atención a la Ciudadanía del Municipio. 
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Noviembre 2022 
 

Mesas de Trabajo. 
 

 Con Síndico y Regidores en la Sala de Cabildo, tratamos asuntos 
relacionados al ámbito de la competencia de nuestras Comisiones. 

 

 Con la Comisión de Gobernación, Bandos, Reglamentos y Circulares, a 
efecto de revisar el Reglamento de Tránsito y Vialidad del Municipio. 

 

 Con la Comisión de Gobernación, Bandos, Reglamentos y Circulares, a 
efecto de revisar el Reglamento de Ecología del Municipio. 

 

 Con la Comisión de Gobernación, Bandos, Reglamentos y Circulares, para 
tratar asuntos relacionados con el Catálogo de Puestos. 

 

 Giré Exhorto la Dirección de Obras Públicas Municipal, virtud de una 
invasión a la vía pública. 

 Mesa de Trabajo con la Comisión de Hacienda Municipal, a efecto de tratar 
asuntos respecto a la cuarta adecuación del PEF 2022. 

 Firma de solicitudes y constancias para Contratos del Servicio de Agua 
potable para domicilios particulares en CAYSA. 
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De las Sesiones de Cabildo. 
 Comparecí a las sesiones Ordinarias y Extraordinarias 
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Audiencias, Publicas y Atención Ciudadana y Seguimiento a Proyectos. 
 
 Audiencia a ciudadano que solicitó apoyo con cámaras y alumbrado para 

los baños públicos y evitar continúe el robo de vehículos en esa zona. 
 

 Acudí a la Dirección de Obras Públicas Municipal, a efecto de seguimiento 
al proyecto para el techado de la Iglesia de Santa Jacoba. 

 

 Asistí a la Renovación del Comité de la Comunidad del Cristo de Santa 
Teresa. 

 

 Reunión de trabaj, para tratar asuntos relacionados con la delimitación del 
territorio dispuesto para los Panteones Municipales. 

 

 Apoyo económico al Patronato deportivo Ajacuba. 
 

 Colaboré con recurso económico al Comité de Padres de Familia. 
 
 

 Coadyuvé con el personal adscrito a la Biblioteca Municipal, a efecto de 
ayudarles a obtener su Comprobante Fiscal Digital por Internet, CFDI para 
la comprobación de sus ingresos. 
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Personas con Discapacidad y Derechos 
Políticos. 
 

El Congreso del Estado Libre y Soberano de Hidalgo, tuvo a bien organizar la 
“Consulta sobre Derechos Políticos a Personas con Discapacidad del Estado de 
Hidalgo 2022” que tuvo verificativo el miércoles 16 de noviembre a las 11:00 
horas en el Jardín Terranova de Tula de Allende. 
 

Por supuesto, acudimos al Foro de Consulta, con el ánimo de coadyuvar en las 
actividades y correcta aplicación de los Derechos Políticos de las Personas con 
Discapacidad. 
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Rendición de cuentas 
 
Mensualmente realizo la entrega a la Tesorería Municipal un informe diario de 
las actividades realizadas como Regidor, documento que me permite justificar 
las actividades que realizo en atención a la Ciudadanía del Municipio. 
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Diciembre 2022 
 
 
Sesiones de Cabildo. 
 
 

 Comparecí a las Sesiones Ordinarias y Extraordinarias. 
 

 
 

 

  
 
 
Recepción, seguimiento a Solicitudes y Apoyos a la Ciudadanía. 
 

 

 Colaboré con la donación de un pastel, que me fue solicitado por el director 
del CAM 15. 

 Atendí solicitud de Audiencia Pública en el Municipio de Vicente Guerrero, 
Ajacuba, para tratar asuntos relacionados a la Seguridad Pública. 

 Acudí al COBAEH para la donación de piñatas. 
 Acudí con los jóvenes Antorchistas y entregué apoyo para los gastos. 
 Apoye al Comité de Feria de Santa Jacoba con la donación de pintura. 
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 Gestione el apoyo con los socios del Balneario Xhandos Ajacuba para que 

los profesores el SNTE asistieran a realizar su festejo. 
 Atendí al Director Técnico de la selección Ajacuba para brindarle un apoyo 

económico. 
 Atendí la solicitud de la donación de manguera con la finalidad de regar la 

jacarandas que se encuentran en el acceso a la iglesia del Cristo de Santa 
Teresa. 
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Mesas de Trabajo. 
 

 Mesa de Trabajo con la Comisión de Hacienda Municipal, a efecto de tratar 
asuntos relacionados al PEF 2023. 

 

 Mesa de Trabajo con la Comisión de Hacienda Municipal, para analizar, 
revisar y en su caso emitir el dictamen para la adecuación al PEF  2022  

 

 Solicitud suscrita por el de la voz, a efecto de incluir en el órden del día de 
la próxima Sesión ordinaria o Extraordinaria, Licencia por tiempo indefinido 
del que suscribe del cargo de Regidor que al día e hoy, ostento.  

 

 Mesa de Trabajo con Síndico y Regidores, para el análisis, revisión y 
aprobación de los Reglamentos de Tránsito, Ecología y Espectáculos del 
Municipio. 

 

 Mesa de Trabajo con Síndico, Regidores y Titulares de las Direcciones de 
Servicios Públicos, Catastro y Obras Públicas Municipal, a efecto de tratar 
asuntos respecto de los Lineamientos de Contraloría.  
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 Presenté oficios con la finalidad de darle seguimiento a varias solicitudes 
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Audiencias Públicas y Atención Ciudadana 
 
Como su representante ante el Ayuntamiento atendí a un total de 27 
Ciudadanos del Municipio, con distintas peticiones, mismas que se acercaron 
para darles seguimiento y solución en diversos temas desde la solicitud de 
servicios básicos, Obra Pública, reparación de lámparas, alumbrado público, 
recolección de basura, alumbrado público, seguridad pública, Ecología, 
solicitud de la Ambulancia, etc... 
 
 
Rendición de cuentas 
 
Mensualmente realizo la entrega a la Tesorería Municipal un informe diario de 
las actividades realizadas como Regidor, documento que me permite justificar 
las actividades que realizo en atención a la Ciudadanía del Municipio. 
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Enero 2023 
 

 
De las Sesiones de Cabildo. 
 
 

 Atendí las convocatorias para asistir a las sesiones Ordinarias y 
Extraordinarias. 
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Mesas de Trabajo. 
 
 
 

De conformidad con el artículo 71 de la normativa vigente en materia Municipal, el 
suscrito participé en las siguientes mesas de trabajo: 

 
 Reunión de trabajo con la Comisión y Directora de Desarrollo Económico 

del Municipio. 
 

 Reunión de trabajo con las direcciones de Servicios públicos, Registro Civil, 
Catastro y Obras Públicas.  

 Mesa de trabajo la Comisión de Hacienda para analizar, revisar el proyecto 
del presupuesto de egresos para el 2023. 

 Mesa de trabajo la Comisión de Gobernación, Bandos, Reglamentos y 
Circulares para el análisis, revisión y en su caso aprobación de los 
Reglamentos de las diferentes direcciones. 

 

 



 

65 
 

 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 



 

66 
 

 

 
 

 
 



 

67 
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Recepción, seguimiento a solicitudes y apoyos económicos. 
 

 

 Acudí con comité de Feria para apoyarles económicamente para sus 
gastos. 

 Realice mi aportación económica al patronato deportivo. 
 Atendí solicitud de Audiencia Pública en el Municipio de Vicente Guerrero, 

Ajacuba, para tratar asuntos relacionados a la Seguridad Pública. 
 Acudí con los vecinos de la colonia Arboledas para apoyarles 

económicamente y también asistí a la faena en la ampliación de su drenaje. 
 Atendí a Gestores para dar seguimiento al Hospital de Especialidades. 
 Asimismo, atendí a 20 Ciudadanos que solicitaron información y los 

canalicé a las diferentes direcciones de la Administración. 
 Acudí a colocar la primera Piedra de la Capilla Abierta de la Iglesia del 

Cristo de Santa Teresa. 
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Rendición de cuentas 
 
Mensualmente realizo la entrega a la Tesorería Municipal un informe diario de 
las actividades realizadas como Regidor, documento que me permite justificar 
las actividades que realizo en atención a la Ciudadanía del Municipio. 
 

 

 
 

Audiencias Públicas y Atención Ciudadana 
 
Como su representante ante el Ayuntamiento atendí a un total de 20 
Ciudadanos del Municipio, con distintas peticiones, mismas que se acercaron 
para darles seguimiento y solución en diversos temas desde la solicitud de 
servicios básicos, Obra Pública, reparación de lámparas, alumbrado público, 
recolección de basura, alumbrado público, seguridad pública, Ecología, 
solicitud de la Ambulancia, Turismo, etc... 
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Febrero 2023 
 

De las Sesiones de Cabildo. 
 
 
 

 Comparecí a la Sesión Ordinaria y a las sesiones Extraordinarias Públicas. 
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Mesas de Trabajo. 
 
 

 Propuesta para nuevo Reglamento de Tránsito Municipal. 
 

 Con los Integrantes de la Comisión de Mejora Regulatoria. 
 Reuniones de trabajo durante el mes con la COPRESTUR 

 Capacitación en la COPRESTUR. 
 

 Con la Empresa RAMAS SONS 
 

 Con la Directora de Desarrollo Integral de la Familia DIF Municipal. 
 

 Para la revisión de Reglamento de Panteones. 
 

 Para la revisión de Reglamento de Justicia Cívica. 
 

 Con la Síndico y Regidores para la revisión de Reglamentos y Manual de 
Procedimientos. 

 Revisión de reglamentos Municipales. 
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Del Trabajo de Campo y Apoyos económicos 
 
 

 Atendí a vecinos de la Calle Narciso Mendoza, con el objetivo de dar 
solución a un problema de fosa séptica. 
 

 Atendí a Integrantes de la Comisaría Ejidal de Santiago Tezontlale. 
 
 

 Reunión con Padres de Familia y maestros del COBAEH de Tezontlale. 
 

 Atendí a vecinos de la Calle Pasteur para dar seguimiento a la obra de 
libramiento de su calle. 

 

 Atendí a Asamblea pública en la Comunidad de Vicente Guerrero. 
 
 Atendí a comité de padres de familia de la escuela Inicial de Vigente 

Guerrero. 
 

 Apoyo económico a padres de familia. 
 

 Atendía vecinos de la Avenida 16 de enero, para atender quejas e 
inquietudes. 
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Audiencias Públicas y Atención Ciudadana 
 
Como su representante ante el Ayuntamiento atendí a un total de 35 
Ciudadanos del Municipio, con distintas peticiones, mismas que se acercaron 
para darles seguimiento y solución en diversos temas desde la solicitud de 
servicios básicos, Obra Pública, reparación de lámparas, alumbrado público, 
recolección de basura, alumbrado público, Seguridad pública, Drenaje, 
solicitud de la Ambulancia, etc... 
 

 
Rendición de cuentas 
 
Mensualmente realizo la entrega a la Tesorería Municipal un informe diario de 
las actividades realizadas como Regidor, documento que me permite justificar 
las actividades que realizo en atención a la Ciudadanía del Municipio. 
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Marzo 2023 
 

De las Sesiones de Cabildo. 
 
 

 Asistí a la sesión Ordinaria y sesiones Extraordinarias. 
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Mesas de Trabajo 
 
 Con los Titulares de las distintas áreas del Ayuntamiento convocada por el 

Alcalde del Municipio, para tratar asuntos relacionados al ámbito de sus 
competencias. 
 
 

 Recibí oficio para dar seguimiento a la contratación de personal para el DIF 
Municipal. 

 
 Diversas reuniones con la COPRESTUR, para tratar asuntos relacionados a 

una capacitación; la página web y el catálogo digital; así como un apoyo 
económico para para la compra de lonas y módulos turísticos. 

 
 Recibí oficio del enlace de Mejora Regulatoria en el que me informa, del 

seguimiento al Reglamento de la Dirección de Conciliación Municipal. 
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 Capacitación en materia de Mejora Regulatoria. 

 
 Reunión con Síndico y Regidores. 

 
 Con el Titular de la Dirección de Seguridad Pública Municipal. 
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Audiencias Públicas y Atención Ciudadana y apoyos 
 
 Atendí al Comité del Cristo de Santa Teresa, manifestaron que existe 

inseguridad y es por ello que solicitan patrullajes continuos, así como la 
ubicación de botes para desecho de basura para uso de los visitantes. 
 
 

 Atendí a vecinos de la Colonia La Palma solicitaron una pipa de agua 
potable, los canalicé al área correspondiente. 
 

 

 Donación económica al Jardín de Niños Huemac. 
 

 

 Acudí a las Instalaciones del COPLADEHI. 
 Apoyo económico al Patronato Deportivo Ajacuba. 
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Rendición de cuentas 
 
Mensualmente realizo la entrega a la Tesorería Municipal un informe diario de 
las actividades realizadas como Regidor, documento que me permite justificar 
las actividades que realizo en atención a la Ciudadanía del Municipio. 
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Abril 2023 
 

 
De la Sesiones de Cabildo. 
 

 Asistí a la Quinta Sesión Ordinaria Pública 
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Mesas de Trabajo. 
 
 Mesa de trabajo con Ejidatarios de la comunidad de Santiago Tezontlale.  

 
 

 De manera conjunta con la Sindico y Regidoras de la Cabecera Municipal 
acudimos a realizar los trámites correspondientes ante la CONAGUA y 
CEA para el Equipamiento del Pozo de Agua ubicado en el Camino Real de 
la Cabecera Municipal y gire oficio de conocimiento al Presidente 
Municipal, Comisariado Ejidal y al Titular de CAYSA, 
 

 

 Estuve presente en la visita del Lic. Julio Menchaca Salazar, Gobernador 
Constitucional del Estado de Hidalgo, al Municipio. 

 
 

 Solicité por escrito reunión con el Titular del Ejecutivo Estatal. 
 
 

 Es mi obligación requerir Información y hacer observaciones y 
recomendaciones en beneficio del Municipio, a razón de esto; Solicité 
mediante oficio dirigido al Alcalde y a las Direcciones de Contraloría, 
Tesorería, Secretaría General, que los cortes de caja del Ayuntamiento, 
contemplen la firma y Vo. Bo. de la Síndico Procurador Municipal. 

 

 Mediante oficio, dirigido a las instancias correspondientes del 
Ayuntamiento, solicité se incluya en la Sesión próxima siguiente Temas de 
importancia para el Municipio, como son: El desabasto de agua potable, el 
mantenimiento a las unidades patrulla de Seguridad Pública, la insuficiencia 
de vehículos para traslados de Pacientes de hemodiálisis, carencia de 
alumbrado público, entre otros temas que afectan directamente a quienes 
habitamos el Municipio de Ajacuba. 

 
 

 Solicité Mesa de Trabajo, con la Titular de Seguridad Pública Municipal, a 
efecto de tratar asuntos relacionados al transporte de pacientes de 
hemodiálisis. 

 

 Atendí a las reuniones de Trabajo con los Titulares de la Dirección de 
Seguridad Pública y Protección Civil del Ayuntamiento. 

 
 

 Redacté y presenté oficio para solicitar una Retroexcavadora, para apoyar 
en los trabajos del Comité de Feria. 
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Abril 2023 
 
 



 

107 
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Audiencias Públicas, Atención Ciudadana y Apoyos Económicos 
 
 Apoyé con recurso económico a los organizadores de la Carrera Atlética 

en Santiago Tezontlale. 
 
 
 

 Atendí y apoyé con recurso al Comité organizador de la Liga de las 
Estrellas. 

 
 
 

 Colaboré económicamente con un Ciudadano. 
 
 
 

 Gestioné la difusión publicitaria en televisión por cable de la Celebración 
del Comité de Feria. 

 
 
 

 Coadyuvé con recurso económico a organizadores de la Cabalgata.  
 
 
 

 Colaboré económicamente con una familia que solicitó apoyo para la 
compra de medicamentos. 

 
 
 

 Acudí a la Faena del Comité de Santa Jacoba. 
 
 
 

 Apoyo a padres de familia que solicitaron apoyo económico para para la 
compra de juguetes con motivo del Día del Niño. 

 
 
 

 Gestioné donación de una Pipa de agua potable para habitantes del 
Municipio de Atitalaquia, que se acercaron a solicitar el apoyo. 

 
 
 

 Brindé atención a maestros de la escuela Primaria Benito Juárez del 
Municipio y gestioné el acceso de ellos y sus alumnos al balneario Xhandos 
Ajacuba. 

 
 
 

 Como cada mes, acudí al Patronato Deportivo a realizar mi aportación. 
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Rendición de cuentas y transparencia 
 

Con el carácter de Regidor Constitucional de Ajacuba e integrante del Ayuntamiento, 
de manera conjunta con mi Compañera Regidora y en observancia a los 
numerales45, 56 y 69 de la Ley Orgánica Municipal vigente en el Estado; Solicitamos 
respetuosamente de manera personal y por escrito al Lic. Julio Menchaca Salazar, 
Gobernador Constitucional del Estado de Hidalgo, su intervención, a efecto de 
examinar distintas situaciones que atentan contra la integridad de nuestro Municipio. 
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Mayo 2023 
 
 
 

Mesas de Trabajo. 
 
 Reunión con la directora del Centro Atención Infantil Comunitario, en la que 

solicitó apoyo económico para celebrar el Día de la Madre. 
 

 Con el director e integrantes del Comité del CAM, solicitaron apoyo 
económico para celebrar el Día de la Madre. 

 

 Con Regidores y los Titulares de las Direcciones de CAYSA y Obras 
Públicas. 

 

 Con los Titulares de todas las áreas del Ayuntamiento, para tratar asuntos 
del ámbito de sus competencias. 

 

 En términos de lo expresado en la fracción XII del artículo 69 de la Ley 
Orgánica Municipal, presenté mi Declaración Patrimonial ante la 
Contraloría Municipal. 

 

 Mediante oficio, solicité al Titular del Ejecutivo Municipal, se realicen los 
trámites y trabajos correspondientes para la instalación de un C2; Se 
habiliten cámaras de video vigilancia anticorrupción en las Unidades 
patrullas de los elementos de seguridad; Se de correcto mantenimiento a 
las Unidades patrullas ya existentes y se adquieran nuevas unidades; Se 
considere la contratación de más elementos de Policía para mejorar la 
aplicación de la Seguridad Pública dentro del Municipio. 

 

 Seguimiento a los trámites para la construcción del Centro de Control 
Canino. 

 

 Con la Juez, los Titulares de Reglamentos, Seguridad Pública y Salud, a 
efecto de revisar los Reglamentos de las diferentes Direcciones. 
 

 Solicite a la Comisaria Ejidal le expida un documento que acredite la 
propiedad o cesión de derechos del espacio donde se perforo el pozo de 
agua potable con la finalidad de tener la certeza jurídica y continuar los 
tramites de equipamiento. 

 

 Acudí a CAYSA a presentar oficio mediante el que, solicité análisis de la 
calidad de agua. 

 

 Solicité Mesas de Trabajo con los Titulares de Juventud, Turismo y 
Deporte. 

 

 Revisé las Minutas de Trabajo que se ejecutaron de las diferentes 
reuniones de trabajo con los Titulares de las Dirección. 
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Rendición de cuentas 
 
Mensualmente realizo la entrega a la Tesorería Municipal un informe diario de 
las actividades realizadas como Regidor, documento que me permite justificar 
las actividades que realizo en atención a la Ciudadanía del Municipio. 
 
 

 
 

 

 

 

 

 



 

125 
 

 
 
De las Sesiones de Cabildo. 
 

 Comparecí en la Décimo Tercera, Décimo Cuarta, Décimo Quinta 
Extraordinarias y en la Sexta Sesión Ordinaria. 
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Audiencias Públicas, Atención Ciudadana y Apoyos Económicos 
 
 Recibí a integrantes del Comité de Cabalgantes del Municipio, a efecto de 

dar seguimiento a un apoyo económico para su Cabalgata. 
 

 Atendí a profesores de la escuela Primaria Benito Juárez, solicitaron apoyo 
para realizar el Día del Maestro. 

 

 Apoyé económicamente y con la gestión de una Ambulancia a ciudadano. 
 

 Di atención y canalicé al área correspondiente al chofer del camión 
recolector de basura, quien solicitó apoyo para servicio de la Unidad y 
evitar algún inconveniente. 

 

 Recibí al Comité de Maestros de la Sección del Sindicato, solicitaron un 
espacio para poder celebrar el Día del Maestro. 

 

 Brindé atención a los Padres de Familia de la escuela Justo Sierra, 
solicitaron un viaje de piedra para la construcción de una barda perimetral 
para la escuela. 

 

 Apoyé económicamente a los cabalgantes y los acompañé en su 
Tradicional Cabalgata. 
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 Acudí al CEAA y CONAGUA a solicitar los requisitos para el equipamiento 
del pozo ubicado en el Camino Real de la Cabecera Municipal; Y con el 
excomisariado para solicitar información respecto del Pozo; y con el 
Comisariado, a solicitar emita el documento correspondiente para acreditar 
la Propiedad del predio en el que se ubica el Pozo. 

 

 Di atención a un ciudadano que solicitó la reparación de las lámparas del 
alumbrado público. 

 

 Atendí a los Integrantes de la Asociación de Aguaxacuba y les apoyé con 
diversos trámites. 

 

 Atendí a integrante del Comité de Feria Tecomatlán, donde solicita 
información para la organización de su feria. 

 
 

 Recibí a los vecinos de la Calle Luis Donaldo, para dar seguimiento a la 
construcción de las banquetas, guarniciones de su calle. 
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Junio 2023 
 

 
De las Sesiones de Cabildo. 
 
 Asistí Décimo Séptima Sesión Extraordinaria. 
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Mesas de Trabajo. 

 
 

 Minuta de los trabajos de la reunión. 
 
 

 Acudí al Congreso del Estado de Hidalgo, al Foro de la Niñez y la 
Adolescencia primero. 

 
 

 Atendí reunión de trabajo con los Directores de Obras Públicas para dar 
seguimiento a las que están en proceso este 2023. 

 
 

 Reunión con el Presidente Municipal, Síndico y Regidores, para autorizar y 
aprobar las Obras Públicas de 2023. 

 
 

 Acudí a reuniones con COPRESTUR. 
 
 

 De manera conjunta con el Director de Reglamentos, supervisamos a 
diversos establecimientos que no cuentan con permisos y licencia de 
funcionamiento, mismos que habían sido reportados por vecinos de la 
Localidad. 

 
 

 Reuniones con el Alcalde, Síndico y Regidores, para darle seguimiento a 
los trabajos respecto del Pozo ubicado en Camino Real, en la Cabecera 
Municipal. 

 
 

 Recibí oficio suscrito por la Titular de la Dirección de Salud, mediante la 
que solicita la contratación de un médico. 

 
 

 Presenté oficio para hacer del conocimiento del Presidente Municipal, que 
vecinos cercanos al nuevo Boulevard, se quejan de la falta de señalética en 
la vialidad lo que ha provocado múltiples accidentes. 

 
 

 Reporté un árbol caído a la Dirección de Ecología. 
 
 

 Informé al Titular del Ejecutivo Municipal, recibí una queja ciudadana en la 
que hacían de nuestro conocimiento, no hay director ni Subdirector en la 
Dirección de Seguridad Pública y tránsito Municipal. 
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Audiencias Públicas, Atención Ciudadana y Apoyos Económicos 
 
 Atendí en dos ocasiones a los Padres de Familia del Kinder Huemac. 

 
 
 
 

 Recibí a los Padres de Familia del Kinder Xochiquétzal, donde solicitaron un 
apoyo económico para el día del Padre. 
 
 

 Recibí a los ciudadanos de la Calle 16 de enero, quienes acudieron a 
reportar actividades de un Bar que no cuenta con los permisos y licencia 
de Funcionamiento y los  

 canalicé con el director de Reglamentos. 
 

 

 Apoyo a los atletas en su carrera por el Municipio de Santiago Tezontlale. 
 

 

 Reunión con el Comité de Feria de Santa Jacoba. 
 

 
 

 Respondí a un reporte de una persona fallecida y de inmediato di parte a la 
Dirección de Seguridad Pública. 
 

 

 Apoyé a familias en situación vulnerable una por enfermad; otro derivado 
de un accidente, con recurso económico para que se pudieran ayudar;  

 

 Gestioné entradas al balneario para familias de Ajacuba. 
 

 

 Atendí a un ciudadano que reportó, la quema de ropa en vía pública y lo 
canalicé al área de Ecología para el seguimiento de la queja. 
 

 

 Recibí a Integrantes del equipo de Basquetbol, a efecto de organizar la Liga 
Municipal de Baloncesto. 
 

 

 Gestioné ambulancia para una familia de Ajacuba. 
 

 

 Reunión con el Comité de Santa Jacoba. 
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Rendición de cuentas 
 
Mensualmente realizo la entrega a la Tesorería Municipal un informe diario de 
las actividades realizadas como Regidor, documento que me permite justificar 
las actividades que realizo en atención a la Ciudadanía del Municipio. 
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Julio 2023 
 
De las Sesiones de Cabildo. 
 Asistí alas sesiones ordinarias y Extraordinarias 
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Mesas de Trabajo. 
 
 Atendí a Representante del Comité de Madres de Familia del CAIC, 

solicitaron apoyo económico. 

 
 

 Reunión con el director de la Escuela Primaria Benito Juárez. 
 
 
 

 Audiencia ciudadana a razón de una solicitud para el retiro de puntas de 
hierro de los postes de anuncios frente a la empresa local denominada 
Trajes Internacionales, canalizándolo al área correspondiente. 

 

 Audiencia ciudadana a los Oficiales adscritos a la Dirección de Seguridad 
Publica, en la que recibí quejas e inquietudes respecto de su espacio 
laboral, solicitándoles lo realizaran por escrito. 

 

 Canalicé Audiencia ciudadana a la Dirección de Ecología Municipal. 
 
 

 Con los representantes de los Balnearios, así como con el personal de 
COPRESTUR, a efecto de elaborar una solicitud de bacheo en la carretera 
Ajacuba – Pachuca. 

 

 Atendí a las dos Reuniones de Trabajo programadas en este mes con 
Sindico y Regidores del Cabildo Municipal. 

 
 

 Reunión de Trabajo con la Comisión de Hacienda Municipal, para realizar 
adecuaciones al FORTANUM 2023. 

 
 

 Participe como Tesorero del Comité de Santa Jacoba en la organización de 
su tradicional Feria del día 24 al 30 de julio de 2023. 

 
 

 Solicite información a la Dirección de Desarrollo Económico Municipal, 
respecto de los apoyos económicos y en especie que se otorgan 
mensualmente a la ciudadanía. 

 

 Canalice a los integrantes del Comité de Santa Jacoba a la Unidad de 
CAYSA, a consecuencia de una solicitud de una Pipa de agua potable.  
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Audiencias Públicas, Atención Ciudadana y Apoyos Económicos 
 
 Acudí a reunión con Integrantes de la COPRESTUR para dar seguimiento a 

la logística de una visita para realizar un video de promoción turística. 
 
 
 

 Acudí a la Dirección de Servicios Públicos, a entregar oficio de solicitud de 
reparación de lámparas de alumbrado público.  

 
 
 

 Acompañé a los Integrantes del Comité para la Construcción de la Capilla 
Abierta del Cristo de Santa Teresa, a efecto de cubrir la faena de su techo 
de su capilla abierta. 

 
 
 

 Acudí a la Ceremonia de Clausura y Graduación de los alumnos de la 
Escuela Primaria Francisco Zarco. 

 
 
 

 Visité la Dirección de Juventud, a solicitar una Mesa de Trabajo para tratar 
asuntos relacionados al ámbito de su competencia. 

 
 
 

 Atendí a la invitación del Equipo de Basquetbol, con la finalidad de Entregar 
formalmente las Medallas de Premiación que derivaron del Torneo con 
causa, para ayudar con recurso a un paciente con estado de salud 
delicado. 
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 Visité nuevamente al Titular de la Dirección de Servicios Públicos, para dar 
seguimiento al reporte y solicitud de reparación de lámparas de alumbrado 
público. 

 
 
 

 Acudí a la Dirección de Obras Publicas Municipal, para tratar asuntos 
relacionados a los proyectos de obra del Ejercicio Fiscal 2022-2023. 

 
 
 

 Asistí a la capacitación a cargo de la Secretaría de Turismo con integrantes 
de COPRESTUR. 

 
 
 

 Derivado de la Audiencia ciudadana al personal adscrito a la Dirección de 
Seguridad Pública Municipal, me reuní con ellos para informarles del 
seguimiento y resolución de sus peticiones. 

 
 
 

 Atendí con presencia y apoyé con recurso económico a la Cabalgata de la 
feria de santa Jacoba. 

 
 
 

 Aporte recurso económico para la realización del evento de Carreras 
Infantiles en el Municipio de Santa Jacoba.  
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Rendición de cuentas 

 

Mensualmente realizo la entrega a la Tesorería Municipal un informe diario de las 

actividades realizadas como Regidor, documento que me permite justificar las 

actividades que realizo en atención a la Ciudadanía del Municipio. 
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CASA DE ATENCIÓN CIUDADANA 
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Como es del conocimiento de todas y todos Ustedes; El suscrito con 
carácter de Regidor y en calidad de habitante del Municipio de 
Ajacuba, Hidalgo, conozco de las necesidades, inquietudes y 
situaciones de vulnerabilidad en las que muchas veces nos 
encontramos motivo de diversas circunstancias personales, pero 
muchas veces también, a razón de una mala administración por parte 
del Ejecutivo. 
 

Virtud de lo antes expuesto y con estricto apego a las obligaciones 
expresadas en el numeral 69 de la Ley Orgánica Municipal para el Estado 
de Hidalgo, me dispuse a crear un Espacio de Atención, una Casa en la 
que de manera constante y periódica imparto de forma personal 
Audiencias ciudadanas, escucho sus necesidades, situaciones, quejas 
e inquietudes, para darle seguimiento a las mismas hasta llegar a una 
solución. 
 

En esta, TU CASA DE ATENCIÓN CIUDADANA, le damos seguimiento, 
cobertura y solución a todas las solicitudes que, por escrito todas y 
todos Ustedes hacen de mi conocimiento y de esta Regiduría. 
 

De manera diaria, recibo quejas de las deficiencias y falta de apoyo 
respecto de los Servicios Básicos Públicos, quejas del personal 
Administrativo de las distintas Direcciones del Ayuntamiento en materia 
de Tránsito y Vialidad, Seguridad Pública, Obras Publicas, Agua Potable, 
Turismo, Alumbrado Público, Educación, Salud, Juventud y Deporte, entre 
otras; Peticiones que son canalizadas en calidad de inmediato a las 
Unidades Administrativas correspondientes para que le den atención y 
seguimiento y que en muchas ocasiones no dan soluciones y de manera 
personal tengo que dar solución y brindar mi apoyo con mi propio 
recurso. 
 

También se brinda Asesoría en general y acompañamiento en cuanto 
hace a trámites administrativos, solicitudes, oficios obtención de 
documentos oficiales por internet. 
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Esta Regiduría trabaja para tí y para todos los que habitamos 

en nuestro Municipio de Ajacuba. 
Es de suma importancia hacer del conocimiento de todas y todos Ustedes, las Sesiones 
Ordinarias y Extraordinarias que se desahogan de forma pública en el Cabildo 
Municipal, también el motivo y razón de las que no se ejecutan. 
 

Para mantenerte informado y actualizado sobre el Trabajo Legislativo, Mesas y 
Reuniones de Trabajo, Audiencias y atención Ciudadana. 

 
BONIFACIO MORALES 
PRESIDENCIA MUNICIPAL AJACUBA 2020-2024 
REGIDORES AJACUBA 
COPRESTUR 
 
También es de resaltar que, el suscrito de forma mensual hago 

entrega a la Tesorería Municipal, una Bitácora de Acciones ejecutadas durante el mes, 
tarea que realizo de forma clara, transparente y consuetudinaria. 
 

La Rendición de Cuentas es una obligación para quienes ejercemos un cargo de 
Servidor Público, pero es también un Derecho de todas y todos Ustedes. 
 

Es necesario se encuentren informados respecto de las diferentes actualizaciones a 
los Reglamentos de las distintas Materias Municipales, de las Auditorías a la 
Presidencia Municipal, de las posturas y rendimiento laboral del personal 
Administrativo del Ayuntamiento, los Proyectos de Obra Pública, el Gasto del Recurso, 
la Creación de un espacio para un centro de control canino, la creación de espacios en 
materia de Salud, la creación de espacios deportivos, Festividades, Comités, Ejidos, 
etc... 
 

Es tu derecho mantenerte informado y para eso contamos con Difusión en redes 
sociales, con la Casa de atención ciudadana y siempre con la intención y disposición de 
escucharte y acompañarte en la solución de tus peticiones. 
 

Respetuosamente 
 
Tu Amigo y Regidor Bonifacio Morales Castro  


